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Coldwell Banker Esterel Realty vous propose cette magnifique villa de

prestige de 324m2 bénéficiant d'une vue mer panoramique.Cette villa

‘QOLDWELL BANKER 1

sur 3 niveaux avec ascenseur dispose en rez-de-chaussée d'un hall : o — : d
d'entrée, d'une belle piece de vie avec plafond cathédrale, cuisine e ds |
ouverte, deux chambres, une salle de bain et wc.A I'étage vous
trouverez un espace bureau, une chambre avec salle d'eau et wc et de
belles terrasses solarium avec vue mer.Au rez de jardin vous trouverez
également un appartement composé d'un Sséjour, une cuisine

aménagée, deux chambres, une salle d'eau et un wc.Enfin une piece ...

Coldwell Banker Esterel Realty offers you this magnificent prestigious villa of 324m?2
with panoramic sea views. This three-level villa, equipped with an elevator, features
on the ground floor an entrance hall, a beautiful living room with cathedral ceiling,
an open kitchen, two bedrooms, a bathroom, and a toilet.On the upper floor, you
will find an office space, a bedroom with an ensuite bathroom and toilet, and
beautiful solarium terraces with sea views. On the garden level, there is also an
apartment consisting of a living room, a fitted kitchen, two bedrooms, a bathroom,
anda ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY
44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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